



## Inauguran primer punto de posada para helicópteros en Aeródromo de Vallenar

**A**segurar la conectividad en el territorio y proporcionar una mejor respuesta ante desastres naturales, urgencias médicas y accidentes, son las principales contribuciones del punto de posada de emergencia para helicópteros que fue inaugurado en el Aeródromo de Vallenar.

Gracias a esta infraestructu-

ra diseñada para soportar todos los modelos de helicópteros que operan en el país, incluyendo los Black Hawk de la Fuerza Aérea, la comuna de Vallenar contará con mayores capacidades para la entrega de ayuda o la evacuación de personas ante distintas eventualidades que pongan en riesgo la conectividad terrestre. Se trata del primer punto de

posada de helicópteros (PPH) que entra en operación en la Región de Atacama, en el marco del "Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE)" que el Ministerio de Obras Públicas comenzó a implementar este año, y que consiste en la habilitación de más de un centenar de plataformas similares en todo el

país para inicios de 2026, red que se ampliará a más de 250 puntos hacia el año 2030. En el caso de la Región de Atacama, se pretende que al término de este gobierno existan 7 puntos operativos.

La ceremonia de inauguración fue encabezada por la directora Nacional de Aeropuertos, Claudia Silva y el delegado

Presidencial Regional, Rodrigo Illanes, donde también participaron el seremi de Obras Públicas, Mauricio Guaita; la delegada Presidencial Provincial, Karina Zárate; el Alcalde (S) de Vallenar, Víctor Escudero; el director Regional de Senapred, Roberto Muñoz; la directora Regional de Aeropuertos MOP, Angélica Munizaga; y el jefe de Zona de Carabineros, general Jorge Muñoz, entre otros invitados. Los trabajos de conservación de esta flamante infraestructura fueron desarrollados durante cuatro meses por la Dirección de Aero-



CEDIDA

POSADA DE EMERGENCIA FUE INAUGURADA EN VALLENAR.

puertos del MOP, con una inversión de casi 350 millones de pesos.